Уважаемые коллеги!

      От имени Министерства здравоохранения и медицинской промышленности, Туркменистана мы рады пригласить Вас участвовать в работе  Международной научно-практической конференции “Здравоохранение, образование и спорт в эпоху могущества и счастья”, которая пройдет в г.Ашхабаде 10-12 октября 2021 года. В дни конференции также будет организована Международная выставка современной медицинской техники, изделий медицинского назначения и  лекарственных средств. 

Основные направления конференции:

	1.
	Неинфекционные заболевания

	2.
	Инфекционные заболевания

	3.
	Охрана здоровья матери и ребенка

	4.
	Хирургические болезни 

	5.
	Общественное здоровье и эпидемиология



Условия и формы участия в конференции.

Для участия в конференции необходимо до 15 июля 2021 года направить в оргкомитет регистрационную карту участника (приложение 1)  и тезисы по форме (приложение 2).
         Тезисы направлять в печатном, а также в электронном (на диске) вариантах на русском и английском языках. Текст тезисов должен быть набран в программе Microsoft Word (Times New Roman, одинарный интервал, шрифт 14, объемом 1-1,5 страницы). Тезис не должен содержать рисунки, таблицы и графики. В тексте тезисов не следует приводить ссылки на литературные источники. Не допускаются сокращения. 
               Тезисы, выполненные без соблюдения правил, приниматься к рассмотрению не будут. 
             Вся информация о выставке и конференции “Здравоохранение, образование и спорт в эпоху могущества и счастья”  размещена на сайте  www.cci.gov.tm, www.sghm.tm.   

Адрес Организационного комитета конференции :
Туркменистан, 744036, Ашхабад, проспект Арчабил, 20.
Министерство здравоохранения и медицинской промышленности Туркменистана
      Тел/факс: ( 993 12)  40-04-11,  40-04-51,  48-92-94;    fax – 40-04-53, 40-04-66.    
      E-mail:  healthtm@online.tm   

          С уважением и надеждой на плодотворное, взаимовыгодное сотрудничество,  
 
                                                                     
Организационный  комитет.




 
Приложение 1

Регистрационная карта

- Фамилия, имя, отчество.
- Ученая степень.
- Место работы.
- Должность.
- Название учреждения.
- Адрес.
- Телефон, факс, E-mail.
- Форма участия в конференции : ( указать один из вариантов )
                       1.Публикация тезисов без доклада   
                       2. Выступление с устным  докладом без публикации тезисов    
                       3.Публикация тезисов и выступление с устным  докладом.




Приложение 2

- Первая строка – НАЗВАНИЕ  ТЕЗИСА (заглавными буквами).
- Вторая строка – И.О.Фамилия авторов с указанием в скобках страны.
- Текст тезиса с красной строки (на русском и английском языках 
                                                        не более 1,5 страницы).
















Dear  colleague!

         From Ministry of  health and medical industry of  Turkmenistan  we are glad to invite You participate  in work of  International  Scientific Conference  “Health care, education and sport in an epoch of might and happiness” which is held in Ashgabat during October 10-12, 2021. Also in days of conference will be organized the International Exhibition of up-to-date medical technology, wares of  medical setting and drugs.  

The main directions of the conference

	1.
	Noncommunicable diseases

	2.
	Infectious diseases

	3.
	Mother and child health protection

	4.
	Surgery

	5.
	Public health and epidemiology



Conditions and forms for participating in the conference

     For participating  in conference is necessary to send in orgcommittee  the registration  card of the participants(enclosure1)  and thesis on forms (enclosure 2), till  15 of July, 2021.
      Send the thesis in printing, and also in electronic (on disc) variants in Russian and English languages. The text of thesis must be dial in program  of Microsoft Word (Times New Roman, single interval, print 14, volume 1-1,5 page).Thesis mustn’t to contain the pictures, tables and graphs. In texts of thesis shouldn’t bring reference in literature resources. Don’t allowed shortening.
     Thesis, implementing without maintenance of rule, will not accept  for consideration.
     For full information about the upcoming exhibition and conference  “Health care, education and sport in an epoch of might and happiness”  please visit     www.cci.gov.tm, www.sghm.tm.
  
The address of organization Committee of conference
Turkmenistan, 744036, Ashgabat, avenue Archabil,20
The Ministry of  health and medical industry of Turkmenistan
          Tel/fax(993 12)  40-04-11, 40-04-51,  48-92-94;   fax – 40-04-53, 40-04-66.  
           E-mail:  healthtm @online.tm  

                    We hope for effective and mutually beneficial cooperation.
                    Yours faithfully,   



Organization committee 

       



                                                                                                Enclosure 1

                                       Registration card

-Surname, name, patronymic
-Academic degree
-Place of work.
-Post
-Title of institution
- Address
-Telephone,fax,E-mail.
-Form of participating in  the conference:( show one of variants)
                                    1.Publication  of thesis without report
                                   2.Performance with oral report without publication of thesis.
                                   3.Publication of thesis and performance with oral report.





                                                                                                  Enclosure 2

-The first line- TITLE OF THE THESIS( the first letters)
-The second line-Full name of the authors with showing the country in the bracket
-The text of thesis with indented line (Russian and English languages no more 1,5 page).                                                                                                                                                                                                      
      


                                                                   
  






